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 WELCOME  会⻑エレクト 武田 伸也 

 
 会⻑あいさつ  会⻑ 彦坂 忠人 

様におかれまして

ガバナー、佐々木昭地区第

⾛の選

して 1 年が経過

 

れはこの震災で犠牲になった多くの方々に対して、ご冥
をお祈りするとともに早期の復興を願い、この震災を決

ち、どの様に⾏動に移すのかを確認する場でもあり

農園で収穫した農産物を宮城県岩沼 RC の皆

新年明けましておめでとうございます。皆
は輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げますととも
に、本年も昨年に引き続きご指導、ご鞭撻を賜ります様
宜しくお願い申し上げます。 
本日は佐藤秀雄地区パスト
７グループガバナー補佐始め、各団体から多くの皆様にご
出席を賜り、改めて感謝と御礼を申し上げます。 
さて、昨年は突如として衆議院の解散があり、師
挙が⾏われた結果、日本国を牽引する体制が変わりまし
た。この新しい年、2013 年はそうした意味では、正しく、
新たな日本の構築を目指す元年として、多くの国⺠が注 
目し期待をしている年である思います。 
昨年 3 月 11 日、未曾有の震災が発生
する日に、私共は千歳RCと供に「東日本大震災あったか
千歳チャリティーイベント」を実施致しました。 

 
そ
福
して風化させてはならないとした強いメッセージでありまし
た。 
また、同時にそれは⼀国⺠として被災地との関わりをどの
様に持
ました。 
昨年、私達ロータリークラブ（RC）は「復興の森農園」をテ
ーマとし、
さんのお世話を頂き、岩沼市⽴⽟浦中学校に提供させて
頂きました。学校では運動会⾏事に合わせ、お昼時の芋
煮会の材料として使⽤するとのことで、当クラブから３名が
現地へ赴き、食事会に参加致しました。 
⽟浦中学校では、今回の震災で⼆⼈の⼥⼦生徒が津

佐藤 秀雄 様 RI 第 2510 地区 パストガバナー 
佐々木 昭 様 RI 第 2510 地区第 7 グループ ガバナー補佐
片岡 健 様 千歳ライオンズクラブ  会⻑ 
木下 由三 様 〃 幹事 
常川 聖夫 様 千歳中央ライオンズクラブ 会⻑ 
坂口 雄⼆ 様 〃 幹事 
石村 真由美 様 国際ソロプチミスト千歳 コレスポンディング・セクレタリー
佐藤 元康 様 千歳⻘年会議所  理事⻑ 
南雲 勇次 様 〃 専務理事 
村田 研⼀ 様 千歳ロータリークラブ 会⻑ 
髙橋 都 様 〃 副会⻑ 
宮内 光則 様 恵庭ロータリークラブ 会⻑ 
前田 利和 様 〃 幹事 
北村 秀美 様 千歳ローターアクトクラブ 副会⻑ 
吉岡 毅 様 〃 幹事・会計
白木 郁江 様 〃 

例会出席状況（2013 年 1 月 8 日） 
会員数 36 名 
休会 0 名 
会員出席者数 26 名 
欠席者数（内：無断欠席）  10（0）名 
出席率（前回例会）  72.22（77.14）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  16 名 
出席者数総計  42 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠⼈ / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々木俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹谷俊尚
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX. 0123-26-5788  Mail. membership-office@ccrc.jp
HP.  http://www.ccrc.jp   Facebook. http://www.facebook.com/chitosecentral 
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波の犠牲となり、「今尚、⼦供達の気持ちに動揺があり、

みを契機に今後の事業の在り方、

本来の明るさを取り戻せていない、何としても⼦供達に心
からの笑顔と元気を」との思いから、ただ単に記録会でなく、
⽗⺟は勿論、近所のお年寄りも含めて多くの⼈達に集ま
ってもらい、⼀緒に運動会に参加し、そして⼀緒に食事を
するとした今回の⼀連の経過を校⻑先生からお聞きし、
被災地の現状は我々が想像する以上に過酷なものであ
ることを知らされました。 
私達に出来得ることは極めて小さく、限られた範囲のもの
であります。今回の取組
被災地との関わりについて、更に具体的に検討したいと考
えております。現在、国際 RI 会⻑は日本⼈としては 3 ⼈
目の田中作次会⻑であります。「奉仕を通じて平和を」を
テーマに国際舞台で活躍されております。私達千歳セント
ラル RC もこの千歳のこの地で、小さな奉仕となりますが平
和を求めて頑張る所存でございますので、この１年間、ご
⽀援、ご協⼒を賜ります様宜しくお願い申し上げ年頭のご
挨拶と致します。本日は真に有難うございました。 
 
 幹事報告   幹事 佐々木 俊英 

 千歳岩手県⼈会より、お礼状が届いています。千歳に
世帯の方が郷⾥避難されていた 2 世帯の方のうち、1

へ戻ることが出来たというご報告を頂きました。 
 
 各委員会報告・連絡   
第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 

部インドネシアロータリーク当クラブは2006年よりタイ東北
ラブと事業を構築し⽀援してき
ております。今年度の事業も
ほぼ完成という事で、事業検
証の時期になってきました。採
択された事業の内容は 11 に
絞られ、タイ ノンカイ地区、ア
ムナットチャロエン県、タイチェン
マイ地区で展開されます。第
2510地区では過去最も多い
31 クラブが参加しております。
当クラブはノンカイの図書事業、アムナットチャロエンの医療
機器事業（⼈口呼吸器寄贈）、浄水器事業を⽀援しまし
た。過去にダム事業、教育事業として山岳地帯の⼦供達
への通学⾃転⾞の寄贈、奨学⾦⽀援という経緯がありま
す。会員の皆様のご理解と心温まるご⽀援が現地では大
きな成果を挙げていると報告されており検証で確証してい
ます。今週⾦曜日から 6 日間の検証ツアーでは心強い助
っ⼈として⿑藤会員が同⾏してくれます。5 年前には坂井
会員にも同⾏して頂き、タイトなスケジュールで帰って来ま
した。千歳からタイへは直⾏便があるのですが、敢えて午

前 0 時 30 分⽻田発の深夜便でバンコクに向かいチェンマ
イからバスで約 500 ㎞の検証ツアーが始まります。11 日
（⾦）に出発してまいります。 
 
 入会式   
新会員 関根 悟 会員 

ておめでとうございます。 
タ

た関根悟と申し

にいらっしゃる諸先輩

新年明けまし
本日、千歳セントラルロー
リークラブに入会させて頂くこ
とになりまし
ます。宜しくお願いいたしま
す。 
私は千歳でイベントのレンタ
ル会社を経営しております。
この場
にはお世話になっておりまして、
いつか入会しようと思いなが
ら、4 年が経ちました。本当
は、来年入会したいと⾃分で
は思っていましたが、偉大な
佐々木俊英先輩から直にお
電話を頂いたことに、私の中
では非常に感銘を受けました。
今年は事情が厳しい中で、
来年という気持ちもありまし
たが入会して事業も⾃分も
もう⼀歩成⻑できるように頑
張りたいと思います。どうか宜
しくお願い致します。 
 
本日のプログラム  

年交礼会」 
 

会懇親

 
親睦夜間例会 「新
担当/親睦活動委員会 委員⻑ 古木 克紀
あけましておめでとうございます。これより新年交礼
会を始めさせて頂きます。 
 
祝杯のご発声   

ープ ガバナー補佐 佐々木 昭 様 

交礼会に参加させて

 
RI第2510地区 第7グル
皆さん明けましておめでとうござ
います。 
千歳セントラルロータリークラブさ
んの新年
頂き大変恐縮しております。今
年 3 月 17 日にインターシティミ
ーティング（ＩＭ）が千歳で
実施されますが、皆様方に全
員登録という事で各クラブにお
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願いしております。宜しくお願いしたいと思います。企画の
内容等について現在調整しているところですから、決まり
次第、例会等にお邪魔して具体的にお願いをして参りま
す。宜しくお願い致します。もう⼀つ、次期ガバナー補佐が
決定しました。本日お⾒えの恵庭ロータリークラブ会⻑のご
手配で、恵庭ロータリークラブ大川健⼀さんにお願いするこ
とになっています。私同様是非宜しくお願いしたいと思いま
す。新年益々発展されることを祈念して乾杯いたします。
おめでとうございます！ 
 
 ゲスト・ビジター挨拶   

片岡 健 様 

ブは認証 50 周年を

ましたように、政局が変わりました。今思えば⾃⺠党政権

中央ライオンズクラブ 会⻑ 常川 聖夫 様 
めまして明けましておめでとうございます。 

を迎えました。その

ポンディング・セクレタリー 石村 真由美 様 
年おめでとうございます。 

頂き有難うございます。私は

レタリ
な

⻑を仰せつかりました佐藤と申し
す。改めて⼀年間宜しくお願

挨拶

⾏っているというお話

おめでとうご
います。 

いだろうと楽

千歳ライオンズクラブ 会⻑ 
皆さん明けましておめでとうございます。 

昨年 9 月 12 日、当千歳ライ
オンズクラ
このホテルで迎えました。その際
には千歳セントラルロータリーク
ラブさんを始め、諸団体の皆様
にご参列頂き誠に有難うござ
いました。 
先程、彦坂会⻑のお話にあり

が⺠主党に代わりましたと、私が話をしたのが去年の事で、
年が明けたらまた政局が変わります。社会情勢は変わりま
すが、我々千歳ライオンズクラブは“We Serve”、奉仕の
精神を基に今年⼀年邁進してまいりたいと思います。また
今年⼀年宜しくお願いします。 
 
千歳
改
只今千歳ライオンズクラブ片岡会⻑から話がありましたが、

私共も昨年 9 月に認証 30 周
年記念式典
節には皆様にお世話になりまし
た。この場を借りて改めてお礼申
し上げたいと思います。まだ認証
30 周年記念⾏事は完結してお
りません。明日、岡山にさけの発
眼卵を持っていきます。これが稚
魚として帰ってくるのが3月になり

ます。この稚魚を千歳川に放流するという事業が終わって
30 周年の記念事業が完結します。私もそれまでは何とか
頑張りたいと思います。片岡会⻑も⾔っていましたが政権
が交代しました。今年は良い方向に是非いって頂きたいと
念願しております。今年も皆様にはいろいろとお世話にな
ろうかと思いますが宜しくお願い致します。 
 

国際ソロプチミスト千歳  
コレス
新
今日はこのような席に招いて

会⻑の代⾏で参りました。普段
はコレスポンディング・セク
ーと申しまして、書類の整理
どの他、あまり大変なことはして
おりません。国際ソロプチミスト
千歳に入会しましたのが 12 年
前で、その頃は会員が 30 名
程いましたが、今は高齢化や
分裂などがあって、会員が減少

し今は 15 名です。なんとかこれから盛り上げてやっていか
なければならないと思っているところです。皆さんのお⼒をお
借りしたいと思いますので、宜しくお願い致します。 
 
⼀般社団法人千歳⻘年会議所 理事⻑ 佐藤 元康 様 
2013年第50代の理事

ま
いします。 
先ほど、彦坂会⻑からご
がありましたように、2012-13
年度は宮城県岩沼市に新た
な事業構築の為、現地に調
査・研究に
でした。我々もまちづくり団体と
してもその基本である調査・研

究を重ねて、本当に市⺠に必要とされる事業を展開して
いかなければならないと、改めて刺激を受けております。来
年、⻘年会議所は創⽴ 50 周年を迎えます。これまで築
き上げて来られた先輩方の良き伝統を引き継いで⾏きた
いと思いますが、若者らしく新たなものにチャレンジをしてこ
れからの 50 年へ向け活動して参りたいと思っています。本
日は私共⻘年会議所メンバーをお招き頂きまして有難う
ございました。⼀年間宜しくお願い致します。 
 
恵庭ロータリークラブ 会⻑ 宮内 光則 様 
皆さん、明けまして
ざ
今日は幹事と⼀緒に来ました
がまさか挨拶はな
な気持ちで参加させて頂きまし
た。 
私も初めて千歳セントラルロー
タリークラブさんの新年交礼会
に参加させて頂きました。同じ
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テーブルでいろいろな方と名刺を交換させて頂きました。こ

 
年明けましておめでとうございます。 

。私も

た。今年の 4 月で 1

さん、明けましておめでとうございます。 

年を迎えよう

て昨年 9 月に千歳

れもロータリークラブに入って皆さんとお話しさせて頂くことに
よって⼈脈が出来るというのは素晴らしい事ではないかと
思います。我々は恵庭で千歳の隣町ですが、地区大会
やＩＭなどで⼀緒になるだけでなかなか⼀緒に事業をやる
機会等はありません。出来たら千歳ロータリー、千歳セント
ラルロータリーさんと⼀緒に出来る事業があればと思います。
今年⼀年、皆さんにおせわにならないよう頑張りますので、
宜しくお願いします。 
 
千歳ローターアクトクラブ 副会⻑ 北村 秀美 様
新

昨年千歳ローターアクトクラブは
3 名からのスタートでした
4 月に入会して副会⻑という役
を頂きまし
年が過ぎようとしています。昨年
はいろいろな活動に参加してい
ろいろな経験をさせて頂きまし
た。今年 7 月からの新たな役
職に向けて頑張っていきたいと

思います。昨年は会員増強に向けて頑張ってきました。現
在 9 名ですが更に会員を増やしてローターアクトの活動を
盛んにさせていきたいと思いますので、ご⽀援の程宜しくお
願い致します。私事ですが昨年 11 月に結婚しまして名
前が北村に変わりましたので宜しくお願いします。 
 
千歳ロータリークラブ 会⻑ 村田 研⼀ 様 
皆

我が千歳ロータリークラブは今年
4 月に創⽴ 45 周
としています。その記念事業の
⼀環としまし
川沿いのグリーンベルトに桜の
木 11 本を植樹しました。また、
継続事業として分収造林事業
があります。年 2 回、メンバーが
松の木の枝刈りを⾏っています。

その木が 20 年継続して 10 メートルを超える高さにまで成
⻑しました。クラブの中では「向上心・相互扶助・親睦」と
いう私の今年の 3 つのテーマを掲げながら会員が頑張って
いるところです。3月17日にＩＭを⾏います。楽しいＩＭ
にしたいと考えていますので、皆さん全員参加をお願い申
し上げます。 
 
 ニコニコ BOX   
千歳ライオンズクラブ 木下 由三 様：片岡会⻑に代

の新年交礼会宜しくお願いします。 

年

。恵庭ロータリークラブ

の⼦が産まれました。目標は5⼈ですのでこ

。 

って 16 年が経ちました。 

生
さ

きました。新⾞のトラクターを入れました。今年も農

わって、明日当クラブ
千歳中央ライオンズクラブ 坂口 雄二 様：常川会⻑
は岡山に心がいっていますので代わりにニコニコします。 
古木 克紀 会員：当社内で営業貢献賞を頂きました。 
恵庭ロータリークラブ 前田 利和 様：息⼦が今
10 月に結婚することになりました。 
恵庭ロータリークラブ 宮内 光則 様：昨年 7 月、初
孫が生まれおじいちゃんになりました
を今後ともよろしくお願いします。 
千歳ロータリークラブ 村田 研⼀ 様：IM に是非ご出
席ください。 
千歳ローターアクトクラブ 吉岡 毅 様：昨年大晦日
に第2⼦の⼥
れからも頑張ります。 
彦坂 忠人 会員：今日はたくさんの方にお出で頂きまし
た。ありがとうございます
井上 英幸 会員：1 月 19 日に誕生日を迎えます。56
歳になります。ロータリーに入
武田 伸也 会員：木下様、坂口様と同級生です。 
大久保 尚 会員：今年は年男です。1月16日に誕
日を迎えます。皆さんインフルエンサ゛にお気を付けくだ
い。 
清水 清光 会員：昨年は復興の森農園で農業をやら
せて頂
園をやらせて頂きたいと思います。 
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 御礼の挨拶  会⻑エレクト 武田 伸也 

年度、会⻑を務めさせて頂きます武田です。どうぞよろ

内が明けたば

す。 

縁起

次
しくお願い致します。 
さて、本日は松の
かりの今日この日に、大勢のご
来賓の方々にご参会頂き、心
から感謝申し上げま
今年は⺒年であります。私⾃
⾝はヘビーな年になると心して
いるところでありますが、ヘビは
⾦運上昇、商売繁盛の

の良い動物と⾔われています。皆様には商売繁盛、そして
今年⼀年が素晴らしい年になりますことをご祈念し、お礼
の挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 
 
 中締め挨拶   
RI 第 2510 地区パストガバナー 佐藤 秀雄 様 

国際ロータリーの122万⼈のトップは
。こ

団に寄

に、

本日のニコニコ BOX 合計額 58,000 円
今年度 累計額 477,000 円

先程、彦坂会⻑から
日本⼈ 3 ⼈目の田中作次さんというお話がありました
の方は非常に財団の寄付を要求しています。私も元国際
ロータリーの役員だったものですから、是非財団の寄付をお
願いしたいと思います。 

「未来の夢計画」がまさに今年
の7月から実践段階に入りまし
た。3年前に皆さんが財
付して頂いた 100 ドルの 50％
が、今回地区活動資⾦として
戻ってきます。恒久基⾦の収
益⾦の⼀部がこれに加味され
て、数千万円の資⾦が地区に
参ります。活発に地域社会に

貢献されている千歳セントラルロータリークラブさんには、是
非この資⾦を使って大いなる地域社会貢献をして頂きた
いと思います。 
皆さんの企業が益々ご発展されることをお祈りすると共
ご参会された皆様のご健勝をお祈りして乾杯致します。 
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 次回例会案内  
回例会は、1 月 15 日、通常例会「クラブ協議会」で

会点鐘 12:30、定例会場です。 
次
す。担当は理事会、開
 
 
 SCHEDULE  

 
 

1
月

理解推進月間です。新年交礼会、上半
会計報告 

1 月は、ロータリー
期総括及び上半期
15 日 通常例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]

22 日 移動夜間例会「会員増強」BELLCLASSIC Lien 3 階
)] [担当/会員増強・維持委員会(⽻生委員⻑

29 日 通常例会「未定」[担当/ロータリー情報委員会(白木委
員⻑)] 

2
月

2 月
解 月 23 日)、雪⾒酒 

は
と平和

、世界理解月間です。ロータリー創⽴記念・世界理
の日(2

5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

12 日 通常例会「未定」[担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑)] 

19 日 親睦夜間例会 「雪⾒酒] [担当/親睦活動委員会
(古木委員⻑)] 

26 日 通常例会「未定 [担当」 /国際奉仕委員会(田口委員
⻑)] 

3
月

3 月 、は 識字率向上月間です。IM、会⻑エレクトセミナー
5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]

9-10 日 第 2510 地区 会⻑エレクトセミナー（江別市）
11 日 移動例会「東日本大震災⽀援事業」[担当/理事会]
17 日 第 7 グループ IM（千歳 RC） 

19 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 

26 日 通常例会「未定 [担当」 /会員増強・維持委員会(⽻生
委員⻑)] 

4
月

4 月 、は ロータリー雑誌月間です。地区協議会
2 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]
9 日 通常例会「未定」[担当/SAA 委員会] 

14 日 第 2510 地区 地区協議会（岩⾒沢:平安閣）

16 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 

23 日 通常例会「清掃 仕活動」 [担当/社会奉仕委員会]奉
30 日 休会（月末）

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

5
月

7 日 休会（GW）

14 日 通常夜間例会「 /クラブ協議会 次年度方針と概要」 [担
会] 当/次年度理事

21 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 

28 日 通常例会「未定 [担当」 /友好クラブ委員会]


